

Les scientifiques biélorusses et cubains vont réaliser 18 projets communs

Image not found or type unknown

La Havane, 5 déc (RHC) L'ambassadeur de Cuba à Minsk, Santiago Pérez, a déclaré mardi que les académies des sciences biélorusse et cubaine mettront en oeuvre 18 projets scientifiques conjoints d'ici décembre 2025.

Le diplomate cubain a précisé que ces projets ont été sélectionnés dans le cadre du premier concours de l'Académie nationale des sciences de Biélorussie et du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement (Citma) de Cuba.

"Pour les deux nations, il s'agit d'un jour important, car les accords de coopération signés le 29 novembre 2022 seront mis en pratique", a souligné Santiago Pérez.

Il a expliqué que dans le cadre de l'accord, un concours conjoint a été annoncé pour le deuxième trimestre 2023.

La Fondation républicaine biélorusse pour la recherche fondamentale est chargée de sa mise en œuvre.

Santiago Perez a ajouté que la coopération est développée dans de nombreux domaines des sciences fondamentales qui auront un résultat concret, ce qui est très important pour les économies des deux pays.

"Les plans prévus pour la mise en œuvre dans le cadre du premier concours de projets biélorusse-cubain ont un niveau élevé de nouveauté", a-t-il déclaré.

L'ambassadeur cubain a souligné que les résultats permettront de résoudre des problèmes importants dans des domaines tels que la production de matériaux aux propriétés physiques et mécaniques améliorées, de lubrifiants et de revêtements biodégradables présentant une résistance accrue à l'usure et à la corrosion.

De même, dans le domaine des nanotechnologies et des biotechnologies avec la recherche et le développement de nanovaccins, et la recherche de composés polyvalents pour le traitement de la maladie d'Alzheimer.

Dans le domaine des sciences économiques, le développement d'approches méthodologiques pour identifier le potentiel d'exportation non réalisé et l'évaluation des avantages et des risques économiques de la coopération entre le Belarus et Cuba, ainsi que l'identification d'une liste supplémentaire de produits de base dans le commerce interétatique, seront abordés.

(Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/341345-les-scientifiques-bielorusses-et-cubains-vont-realiser-18-projets-communs>



Radio Habana Cuba